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An das Stadtverordnetenbüro       17.11.2021 
der Stadt Darmstadt 
Im Carree 3 
64283 Darmstadt 
 
 

Kleine Anfrage zum Thema Parkraumbewirtschaftung 

 

Ausgangssituation: In der Darmstädter Innenstadt wird schrittweise eine 
Parkraumbewirtschaftung eingeführt. Dabei ist der Kern für die Begründung immer "dicht 
bebautes Wohngebiet mit hoher Einwohnerdichte" und soll als Grundlage und 
Begründung für die Einführung dienen. 
 

Wir haben deshalb folgende Fragen an den Magistrat: 
 
1. Gibt es eine zusammengesetzte Maßzahl aus den Größen "dicht bewohntes 
Bebauungsgebiet" und "hohe Einwohnerdichte" und wie lautet die für die Begründung 
einer Einführung der Parkraumbewirtschaftung? 
 
2. Ab welcher Maßzahl bzw. welcher Dichte der beiden zusammengesetzten Kennzahlen 
(Wohnbebauungsdichte und Einwohnerdichte) wird eine Parkraumbewirtschaftung in 
Betracht gezogen? 
 
3. Oder ist nur eine isolierte Maßzahl der beiden vorher genannten Maßzahlen der Grund 
der Einführung der Parkraumbewirtschaftung? 
 
4. Wie werden die Parkraumbewirtschaftungszonen räumlich definiert?  Diese decken 
sich nicht mit dem statistischen Bezirken oder den Stadtteilen ( wie z. B. Bessungen Nord 
oder Bessungen Süd). 
 
5. Welche Parkraumbewirtschaftungszonen sind ab 2022 folgend vorgesehen und wie 
setzen sich diese im einzelnen mit welchen Maßzahlen im einzelnen für die Begründung 
einer Einführung zusammen? 
 
6. Wie hoch sind die Maßzahlen jeweils für alle bereits eingeführten und demnächst 
geplanten Parkraumbewirtschaftungszonen hier bisher erfolgt: z. B. für die Innenstadt, 
Bessungen Nord, Bessungen Süd, Woogsviertel, Johannisviertel, Martinsviertel und 
Mathildenhöhe? 
 
Für die AfD-Fraktion 
 
Fraktionsvorsitzender  Stadtverordneter 
Günter Zabel    Dr. Reinhard Ballhorn 
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